



SECRETARÍA DE
LA MUJER

Bogotá, 25 de abril de 2022
Comunicado de prensa - No. 018

Bogotá intercambia experiencias sobre Sistemas de Cuidado con Uruguay y Argentina

La Secretaria de la Mujer, Diana Rodríguez Franco, adelantará desde este lunes una agenda de cooperación internacional en Uruguay y Argentina que contempla reuniones y visitas con funcionarios y funcionarias de los Gobiernos de ambos países, con expertos y expertas en temas de cuidado, eliminación de violencias basadas en género, equidad y cierre de las brechas de género en América Latina. Además, participará en encuentros académicos y con directivas de organizaciones internacionales, todo gracias al aporte y el acompañamiento que Bogotá está recibiendo por parte de la organización filantrópica, Open Society Foundations.

Durante esta visita de intercambio de experiencias, la Secretaría de la Mujer recibirá asesoría y asistencia técnica para seguir fortaleciendo todos los canales de atención y servicios para las mujeres en Bogotá.

Así mismo, en el marco de esta visita de cooperación internacional, la Secretaria Diana Rodríguez Franco presentará los avances, retos y metas de la implementación del Sistema de Cuidado de Bogotá, ante organismos de cooperación internacional como ONU Mujeres Uruguay y ONU Mujeres Argentina.

Dentro de la agenda académica se destaca la socialización del Sistema de Cuidado con personalidades expertas de la academia de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de la República (Motevideo, Uruguay).

Agenda en Uruguay

Durante la visita a Montevideo (Uruguay), la Secretaria y la Directora del Sistema de Cuidado de la Secretaría de la Mujer de Bogotá, se reunirán con la Embajadora de Colombia en Uruguay,

Carmen Inés Vásquez, para identificar posibles caminos de cooperación entre Bogotá y el Gobierno de Uruguay. Además, sostendrán un encuentro con un equipo de ONU Mujeres Uruguay en el que recibirán asesoría para seguir fortaleciendo la implementación del Sistema de Cuidado de Bogotá a partir de la experiencia uruguaya.

Como parte del trabajo de cooperación internacional, se reunirán con Silvana Pissano, la Alcaldesa del Municipio B, para conocer los programas en materia de equidad de género y considerar acciones y proyectos conjuntos en esta materia.

Además, se adelantará una reunión con funcionarios y funcionarias del Ministerio de Desarrollo Social de Uruguay y de la División Asesora para la Igualdad de Género de la Intendencia de Motevideo.

En este país también se desarrollarán encuentros y reuniones con el Presidente del Instituto del Niño y el Adolescente de Uruguay, Pablo Abdalá, con el propósito de intercambiar experiencias en temas de cuidado infantil, conocer la operación de los Centros Infantiles y la percepción de las niñas, los niños y las mujeres beneficiarias de estos programas.

Agenda en Argentina

La visita a Argentina se desarrollará en Buenos Aires, allí la Secretaria de la Mujer de Bogotá sostendrá reuniones con Silvina Isabel Montenegro, Directora de la Dirección de Mujer y Asuntos de Género, Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de Argentina, y con Carolina Brandariz, Directora de la Dirección de Seguimiento y Abordaje del Desarrollo Local, Ministerio Desarrollo Social.

Además, presentará el Sistema de Cuidado de Bogotá ante ONU Mujeres Argentina. En este espacio estará Cecilia Alemany, Directora Adjunta para Latinoamérica. Así mismo, sostendrá reuniones con la Secretaría para la Igualdad de Género de Buenos Aires y visitará los centros de cuidado para niñas, niños y mujeres de esta ciudad.

Por último, socializará el Sistema de Cuidado Ana Baiardi, Gerente de Género, Inclusión y Diversidad de la Vicepresidencia Corporativa de Programación Estratégica y con Juan Pablo Salazar, Gerente de Discapacidad del CAF Argentina (Banco de Desarrollo de América Latina).